



ANALIZAN IMPLEMENTACIÓN DE ACCIONES PREVENTIVAS EN PLANTELES EDUCATIVOS DE BAJA CALIFORNIA

*Es relevante la coordinación interinstitucional y participación de padres de familia.

MEXICALI.- Como parte de las estrategias de prevención para la comunidad educativa, la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC) lleva a cabo mesas de trabajo para implementar acciones preventivas acordes a las necesidades en los centros escolares, a fin de homologar la visión con el sector educativo y padres de familia.

Este trabajo interinstitucional está dirigido a atender uno de los diversos objetivos del Gobierno del Estado de Baja California bajo un enfoque de Derechos Humanos que privilegie el interés superior de la niñez sobre la base del respeto a la dignidad en favor de niñas, niños y adolescentes.

A través de la Dirección de Prevención del Delito de la SSCBC, se convocó a autoridades de los tres niveles de Gobierno, derechos humanos, personal docente y administrativo de planteles educativos, así como padres de familia, para en conjunto analizar dichas acciones sociales de prevención para niñas, niños y adolescentes.

Cabe señalar que el análisis y en su momento, implementación de esas actividades se da en seguimiento a las peticiones de los comités de padres de familia, de varias comunidades con alta incidencia delictiva y que forman parte de las acciones prioritarias de las Mesas Estatales de Coordinación para la Construcción de la Paz y Seguridad.

La SSCBC considera que hay retos importantes, por lo que la coordinación tanto interinstitucional como de padres de familia, permitirá en conjunto dar resultados positivos y ante todo preservar el interés superior de la niñez y el respeto a los derechos humanos.